
Protokoll Attac Karlsruhe KoKreis 02.05.2018 
 
Inge, Elke, Albrecht, Carlo, Ekkehart, Barbara, Sigi (Protokoll) 
 
1. Mai: Stand war ok, hatten nur einen Miniplatz ohne Zelt, aber direkt an der 

Seebühne, Besetzung war gut, Kontakt auch. Barbara informiert über eine 
Veranstaltung der „Werte-Union“ auf dem Hambacher Schloss am 5.5., wo rechte 
CDUler und AFDler sprechen werden. Gegenaktion dazu geplant. 

 
2. Das Bündnis für einen gerechten Welthandel aus Konstanz lädt Gruppen 

aus BaWü ein sich zusammenzutun und etwas gegen die Ratifizierung von CETA 
zu unternehmen. Eine Enthaltung BaWüs würde die Ratifizierung verhindern, die 
GRÜNEN im Landtag sollen dazu aufgefordert werden zu ihrem (ablehneneden) 
Wort zu stehen. Vorgeschlagen wird ein Treffen an einem Samstag zwischen 
30.6. und 21.7. in Stuttgart. Elke und Barbara würden fahren, Carlo meldet es 
zurück. https://www.attac.de/kampagnen/konzernbesteuerung/aktionstag-am-26052018/       

 
3. Voraussichtlich am 20.6. zeigt Attac Neustadt/W. einen Film über die G20-

Proteste in Hamburg. Carlo hat Interesse dorthin gemeldet und informiert uns 
über den endgültigen Termin. Evtl. könnten wir den Film dann auch hier zeigen 
wenn er gut ist.  https://www.festival-der-demokratie.de/de/  

 
4. „Frieden geht“ am 23.5. in Karlsruhe: Elke informiert uns über die Konditionen 

für einen Stand (Platz, unterm Dach, Tische usw) Carlo, Elke und Inge betreuen 
den Stand. 

 
5. Vorbereitung MV: Wir sprechen die TO durch. Wahlen wie bisher. Carlo ist 

bereit die Vertretung nach außen vorläufig allein weiter zu machen, auf Dauer 
wird aber eine 2. Person aus dem KoKreis gebraucht. Beim Punkt „Zukunft von 
Attac Karlsruhe“ wollen wir folgende Vorschläge einbringen: 
 Offener Treff / Stammtisch alle 1-2 Monate, in einem Lokal, in den Medien 

angekündigt, gerne mit wechselnden thematischen Schwerpunkten und 
Impulsreferaten 

 Mitmachen beim Dezentralen Aktionstag am 26.5. zu „Steuervermeidung und 
Steuertricks“, Aufruf über Infoliste (Sigi) 

 Sammeln von neuen Themen um evtl. neue / andere AGs zu gründen, gerne 
auch als Projektgruppen mit beschränkter Dauer. Welche Aktivitäten werden 
gewünscht? 

Vor allem wollen wir mit den Mitgliedern ins Gespräch kommen! 
 
Nächster KoKreis Mittwoch 6.6.2018 um 18.00 Uhr bei Albrecht (u.a. 
Überarbeitung Flyer Attac KA) 


